

# *Les comités salvadoriens de solidarité avec Cuba s'engagent à poursuivre la lutte pour la levée du blocus*

---



San Salvador, 18 janvier, (RHC).- Plusieurs comités salvadoriens de solidarité avec Cuba ont décidé au cours de leur rencontre nationale à San Salvador de poursuivre la lutte pour la levée du blocus.

Les Salvadoriens amis de Cuba se sont engagés à réaliser tous les mois des activités pour exiger la levée du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent contre Cuba depuis

plus de 50 ans déjà.

Les comités salvadoriens de solidarité avec Cuba prévoient l'organisation de marches, des meetings et des débats, entre autres pour exiger aux États-Unis de renoncer à cette politique ayant pour but de réduire le peuple cubain par la faim et la maladie.

Ces comités de solidarité avec Cuba ont fait savoir qu'un an après l'annonce du rétablissement des relations diplomatiques, faite par les présidents Raul Castro et Barack Obama, le 17 décembre 2014, le blocus reste intact ainsi que la loi étasunienne, appelée «de rajustement cubain» qui encourage l'émigration illégale en accordant un permis de séjour et des facilités de travail aux Cubains ayant réussi à mettre un pied sur le territoire étasunien.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/81596-les-comites-salvadoriens-de-solidarite-avec-cuba-sengagent-a-poursuivre-la-lutte-pour-la-levee-du-blocus>



**Radio Habana Cuba**